Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 86 m2
Référence MIV01661
Prix 750 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Luxueux appartement de 3 pieces idéalement situé a proximité de monaco, avec
des prestations haut de gamme dans une résidence récemment avec piscine.
L'appartement bénéficie de beaux volumes, d'une grande terrasse et d'une belle
vue sur la principauté, la mer et la verdure. Surface habitable environ 66 m2,
composée d'une entrée, un séjour, une cuisine, deux chambres, une salle de
douche et wc séparé. Une cave er un parking compléte le bien. La résidence est
orientée plein sud et bordée d'un espace vert naturel qui garantit un calme

exceptionnel. Une piscine panoramique sur le toit permet de ...

Luxurious 3-room apartment ideally located near Monaco, furnished (Made in Italy)
with high-end services in a newly delivered residence. The apartment enjoys
beautiful volumes, a large terrace and a beautiful view of the Principality, the sea
and the greenery.Living area approximately 62 m2, consisting of: entrance, living
room, kitchen, two bedrooms, bathroom with shower and separate toilet. A cellar
completes the property. Possibility to purchase a parking space whit easy access
at the price of € 45.000The residence is south facing and bordered by a natural

green area which guarantees ...

MENDES IMMOBILIER
114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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